
●町議会からの提案に対する対応 

番

号 
会議名 議員名 質問項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

1 12 月定例会 飯田議員 風力発電は国内クレ

ジット（二酸化炭素

削減契約）の対象に

ならないのか？ 

 

できるかどうか調

査します。 

調査した結果、風力発電は国内クレジットの対象になりません

でした。 

地域整備課 

2 12 月定例会 飯田議員 「空き家等の適正な

管理に関する条例」

を制定すべき。 

早急に条例制定に

向けて検討したい。 

「鳥取県空き家対策協議会」での情報交換や、他の法令等の研

究、また全国例を参考にしながら、実態調査を踏まえて、平成

25 年度条例制定を行いたいと考えています。 

 

住民生活課 

3 12 月定例会 飯田議員 風力発電所の売電収

益を他の自然エネル

ギーの普及に利用し

てはどうか 

①町内防犯灯のＬ

ＥＤ化を考えたい。 

②公民館や公共施

設の屋根に太陽光

発電設備の設置を

考えたい。また、そ

の資金等もファン

ドや町民債等の活

用を研究したい。 

 

①自治会管理の防犯灯を優先的に平成 25 年度から 3 年間程度

でＬＥＤに交換していきたいと考えています。 

②太陽光発電設備については、先ず自治会公民館に設置したい

と考えており、その方法については町民出資（ファンド）を検

討し、事業実施が可能になれば、平成 25 年度中に先行して数

自治会の設置を考えています。 

住民政策課 

4 12 月定例会 飯田議員 防災会議の選任は早

くすべきである。 

早急に選任する。 自主防災組織から 1 名、学識経験者 1 名選任し 

3 月に防災会議の開催を予定しています。 

 

総務課 

5 12 月定例会 飯田議員 広域連合予算は精査

されていないのでは 

精査した予算とな

るよう要望したい 

精査した予算を計上するよう申し入れしています。 

 

総務課 

6 12 月定例会 石丸議員 県道（六尾）の歩道

設置に全力を尽くし

て頂きたい。 

関係者の理解を頂

き県に強く働きか

けます。 

本年度中に、歩道部分の境界測量を実施し、当該関係者の理解

を頂いた上で、25 年度当初予算確保に向け県土整備局に要望し

ております。 

 

税 務 課 

地域整備課 

7 12 月定例会 宮本議員 飲食可能な店を 空き店舗での出店

希望あれば支援し

たい。 

空き店舗の情報を Web 等で公開できるように整備を進めます。

空き家・空き店舗対策、住宅リフォーム支援対策、定住化支援

対策、住宅耐震化対策など総合的に支援できる仕組みの構築を

産業振興課 



目指したいと考えています。 

 

8 12 月定例会 宮本議員 夏場のコナン通りの

対策を 

楽しみながら通れ

るよう検討したい 

道路管理者に確認したところ「歩道を 2ｍ幅確保すれば構造物

を付加することは可能。ただ、強度・安全性の面から歩道を覆

うような大きな構造物は困難」との見解でした。観光客の多い

夏季に何らかの活用を催事的な形でコナン通りにおいて試行

することを検討したいと考えています。 

 

政策企画課 

9 12 月定例会 宮本議員 希望の館に北条特販

の移転はどうか 

移転の考えがある

か聞いてみたい。 

砂丘地基本構想の見直しの中で、北条特販と協議したいと考え

います。 

 

政策企画課 

産業振興課 

10 12 月定例会 宮本議員 国道 9 号の道路横断

がとても危険なの

で、早急に安全対策

を国交省に強く要望

して頂きたい。 

私も同感ですので

強く要望します。 

国交省倉吉河川国道事務所に要望したところ、「安全対策につ

いては、具体的な箇所を確認させて頂いて、出来る範囲（植栽

等の伐採等の安全確保など）で検討します。」 

また、「横断歩道や信号機の設置については公安委員会の管

轄ですので、そちらとの調整が必要となります。」とのことで

した。 

 

地域整備課 

11 12 月定例会 浜本議員 認知症の取り組み 

①講演会で町民啓発

を 

②食生活・健診等の

研修をもう一歩踏み

込んだ啓発ができる

ように各課連携で行

ってほしい 

 

・関係課で検討する 

 

 

・食・運動・生きが

いを関係課でトー

タル的に取り組む 

①「認知症予防講演会」を 25 年 2 月 22 日大栄農村環境改選セ

ンターで開催する予定です。 

②来年度「健康なまち町民大会」の開催を予定しておりますが、

今後、健康推進課、生涯学習課の事業を共有活用しライフステ

ージに応じた啓発を実施して参りたいと考えています。 

福祉課 

健康推進課 

12 12 月定例会 浜本議員 健康増進センターに

ある「健康 10 か条」

を各自治会の集会所

へ掲示を 

検討する 同様なものを、いきいき健康講座等で保健師・栄養士が自治会

集会所を訪問した際に、説明を加えながら掲示することとしま

す。 

健康推進課 

13 12 月定例会 池田議員 こども園の臨時職員

の数が多い 

体制検討したい 全体的にクラス担任は正職員となるよう充実していきたいと

考えています。 

 

教育総務課 

14 12 月定例会 池田議員 学力トップを目指す

か 

トップを目指す努

力をしたい 

教師の指導力の向上と併せ、基礎基本の定着と活用する力が身

に付く授業づくりや家庭学習の定着を図り、学力向上に繋げて

いきたいと考えております。 

教育総務課 



15 12 月定例会 池田議員 ふるさと館の経済効

果は算定しているか 

現在算定中であり

近いうちに発表す

る。 

現在、環境大学の協力を得て算定に着手しており、今年度は暫

定的な報告を行い、新たな実態調査を踏まえたより詳細な結果

については、来年度算定し、10 月頃の発表を考えています。 

 

政策企画課 

16 12 月定例会 池田議員 ふるさと館会計に人

件費入れるか。 

 

入れる。 平成 25 年度予算案に計上することとしています。 政策企画課 

17 12 月定例会 池田議員 教育委員長としての

思いは 

各種団体、町長部

局、議員との意見交

換してみたい 

1/11 に町長と教育委員が語る会を開催し、意見交換を行いまし

た。 

今後も、教育民生常任委員会、こども園、保育所、小中学校な

どの保護者の方との意見交換を実施したいと考えています。 

 

教育総務課 

18 12 月定例会 長谷川議

員 

栄養教員の資格者の

配置を 

県教委に要望する。 2 月の県教委による聞き取りの際に要望することとしていま

す。 

教育総務課 

19 12 月定例会 長谷川議

員 

町民の仕事を作って

所得を増やすことが

重要なのでは 

住宅リフォーム事

業の効果検証し、移

住定住施策での実

施を検討したい。 

過去にこの事業を利用した方を対象にアンケートを行い、結果

は、この事業があったから、住宅リフォームを実施したが、39％

（なくても、実施したが 61％）。この事業があったから、町内

事業者を利用したが 44％（なくても、利用したが 55％）。とい

う内容でした。 

このことから、町内事業者にとっては、事業の効果は大きい

と考えられるため、移住定住対策で検討しています。 

 

産業振興課 

20 12 月定例会 前田栄治

議員 

北条こども園通行危

険である 

注意看板設置を考

えている。 

早急に注意看板設置すべく準備しています。 教育総務課 

21 12 月定例会 奥田議員 眠っている農機具の

有効利用を 

農機具の中古品斡

旋してみたい。 

新規就農者で初期の設備投資に費用がかかるため、高齢や後継

者がいない等で、使用しない農機具については、有効利用でき

る体制を構築する。 

個人情報の取り扱いや体制づくりは、就農相談員の配置とあわ

せて検討を進めます。 

 

産業振興課 

22 12 月定例会 奥田議員 Ｉターンのバックア

ップを 

就農者の地域で守

る体制構築してい

きたい。 

まずは、新規就農者や移住等により就農される方は、精神的に

不安が多いことから、就農者への相談体制（就農相談員の配置）

を構築していきたいと考えています。 

 

産業振興課 

 


